

# Ein Tag im Schnee...

Die Klassen 4 bis 9 waren am 14.02.2017 in Lenggries beim Schneetag.  
Jeder durfte zwischen Ski, Snowboard, Langlauf und Schneeschuhlaufen auswählen.



## SKI - Gruppe Anfänger



Zuerst haben wir gelernt, wie man mit nur einem Ski läuft. Danach sind wir auf den Anfängerberg gegangen und sind dort runter gefahren. Die guten Skifahrer durften mit dem Lift auf den großen Berg fahren.

## SKI - Gruppe Fortgeschrittene



## SCHNEESCHUH - Gruppe

Daniel (Klasse 8/9a) berichtet: „Wir haben Schneeschuhe und Stöcke bekommen. Danach sind wir zu einer Hütte gelaufen und haben da Brezeln und Getränke bekommen. Dann sind wir mit unseren Schneeschuhen los in Richtung eines Berges durch den tiefen Schnee gelaufen. Wir haben das Panorama genossen. Immer wieder ist jemand mit den Schneeschuhen in den Schnee gefallen. Später gab es Mittagessen. Wir haben Nudeln mit Tomatensoße gegessen und dort eine sehr lange Pause gemacht. Dann sind wir wieder zurückgelaufen.“





Mittagspause!  
Puh, Wintersport war für alle  
auch ganz schön anstrengend!



## SNOWBOARD - Gruppe



Hier lernte die Gruppe, wie man mit einem Fuß das Snowboard anschiebt und dann zuerst einmal mit einem Fuß den Berg runter fährt. Später fuhr man dann mit beiden Füßen auf dem Snowboard.

## LANGLAUF - Gruppe



Danke an die Sponsoren der Stiftung „Schneekristalle“ für diesen tollen Tag im Schnee!

*Beitrag von Dennis Mantey, Klasse 8/9a*